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Herrn Stadtrat  

Christopher Kühn 

Dezernat Bauen 
Bürgermeisterin 

 
Es schreibt Ihnen: Kathrin Köhler 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 833900 

Telefax: 0375 833939 

E-Mail*: bauen@zwickau.de 

 

Ihre Nachricht vom:  

Ihr Zeichen:  

Geschäftszeichen:  

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

Zwickau, 25.02.2020 

 

StR Kühn bezieht sich auf die Anfragebeantwortung vom 28.11.2019. Darin würde es 

heißen, dass der Baubeginn des Ersatzneubaus des Feuerwehrgerätehauses der FFW Ma-

rienthal im zweiten Quartal 2020 erfolgen würde. Aktuell sei auf der Baufläche noch keine 

Rodung erfolgt.  

Er stellt folgende Fragen: 

Wird mit Hinblick auf die Baumschutzsatzung eine Rodung bis zum 29.02.2020 erfolgen?  

Inwieweit ist der zukünftige Nutzer in die Planung mit einbezogen, erhält er Einsicht?  

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Kühn, 

 

Ihre Anfrage möchte ich wie folgt beantworten: 

 

Die Rodungsarbeiten wurden beauftragt und werden bis zum 29.02.2020 durchführt und 

abgeschlossen. 

 

In die Planung zum Neubau des Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Marienthal 

wurde der künftige Nutzer, das Feuerwehramt, in die Planung einbezogen. Nur so können 

die technischen Anforderungen an das Geräthaus in die Planung einfließen und umgesetzt 

werden. Das Feuerwehramt bezieht wiederum die FFW Marienthal ein. 

 

Als das Projekt auf den Weg gebracht wurde, gab es auch direkte Gespräche der Bau-

verwaltung mit der FFW Marienthal. Gegenwärtig sind weitere Auskünfte über den Pla-

nungsstand anhand der Unterlagen natürlich möglich. Wenn das gewünscht ist, wenden 

Sie sich zur Terminvereinbarung bitte an mich.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
Kathrin Köhler 
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